

Neue Gaujugendtanzgruppe gegründet

Gaujugendreferent Marco Peschl lud vor kurzem alle tanzbegeisterten Jugendlichen aus dem gesamten Waldgau-Gebiet ins Patersdorfer Vereinsheim zu einer Tanzprobe ein. Eine vereinsübergreifende Jugendgruppe sollte für überörtliche Auftritte gegründet werden. 20 Interessierte fanden sich spontan und mit viel Tanzeifer beim ersten Treffen ein.

Marco Peschl freute sich über die große Resonanz. Es wurde fleißig getanzt und geratscht. Als Musiker stellte sich Engelbert Eckert aus Windischbergerdorf für die Gruppe zur Verfügung. Gauvorstand Andreas Tax und Volkstanzreferent Eugen Sterl ließen es sich nicht nehmen und schauten bei dem turbulenten Treiben vorbei.



Ein erster Auftritt steht bereits fest: die Jugendlichen werden am Sonntag, 17. September den Bayerischen Waldgau beim Ehrenamtstag in der Regener Eissporthalle bei einem Auftritt präsentieren. Ein weiteres Treffen im Rahmen einer Übernachtung im Jugendhaus Krailing vom 24. auf den 25. November soll als Ideenwerkstatt dienen. Die jungen Trachtler freuen sich auf gemütliche gemeinsame Unternehmungen. Weitere Interessierte aus den Vereinen sind gern gesehen, sie sollen sich an Marco Peschl wenden.

